

Studiere zwei Semester in Jerusalem!

INFO-ABEND

15. November um 18.30 Uhr



- In einer **ökumenisch zusammengesetzten** Gruppe von 20 deutschsprachigen Studierenden
- Lebens- und Lerngemeinschaft im Studienhaus „Beit Josef“ am Rande der Jerusalemer Altstadt
- Vorlesungen und Seminare, zahlreiche Exkursionen sowie Studientage und Gastvorträge sind Grundbestand des Studienjahres
- Finanzierung durch Stipendien des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD)

Theologie studieren und auf einzigartige Weise erleben – ein Jahr Jerusalem. Ein exzellentes theologisches Lehrangebot im gleichermaßen irritierenden wie faszinierenden Umfeld einer multikulturellen und multireligiösen Stadt: Diese Mischung steht für ein einmaliges Studierenerlebnis.

Alle Infos unter: www.studienjahr.de

Theologisches 
STUDIENJAHR
Jerusalem